

## EDITORIAL

**E**xcelente oportunidad tendremos los profesionales del área de la salud, y en especial los Químicos Farmacéuticos, durante el I Congreso Colombiano del Medicamento bajo el lema "Panorama actual de las Ciencias Farmacéuticas", que se realizará en la ciudad de Medellín los días 13 y 14 del próximo mes de noviembre. Este evento ofrecerá una visión futurista de la relación simbiótica entre producto farmacéutico y sistemas de salud, acorde con las nuevas reglamentaciones y tendencias del área farmacéutica. Además, proporcionará elementos para participar activamente en las transformaciones sociales, políticas y económicas de estos sectores y del país.

El temario que se desarrollará en el marco de este magno certamen académico hace parte del proceso de educación continua que el mundo de hoy exige al profesional Químico Farmacéutico, puesto que le permitirá actualizarse en biodisponibilidad, bioequivalencia, validación, estabilidad, nutrición parenteral, utilización de los recursos naturales, evaluaciones biológicas y toxicológicas y otros aspectos muy importantes relacionados con los medicamentos y los cosméticos.

Esta capacitación nos posibilita cumplir con idoneidad nuestro compromiso con el objetivo de "Salud para todos en el año 2000".

Este evento servirá de preámbulo a la XXIII Convención Nacional de Químicos Farmacéuticos donde se revisará entre otras, la nueva normatividad reglamentada en la Ley 212/95 que transformará la Asociación de Químicos Farmacéuticos en Colegio y le delega importantes funciones de control del ejercicio de la profesión. Por tanto es necesario fortalecer este encuentro gremial con nuestra presencia, reflexión y aportes.

Connotados Profesores de la Facultad de Química Farmacéutica de la Universidad de Antioquia, junto con expertos nacionales e internacionales serán los ponentes responsables de la parte académica de estos eventos.

*Por otro lado, es conveniente informar que la Universidad de Antioquia viene comprometida en tres aspectos muy importantes. La Modernización, El Rediseño Curricular y la Acreditación, cuyo fin es mejorar la calidad de la educación. A su vez, la Facultad de Química Farmacéutica en sus 3 programas: Química Farmacéutica, Ciencia y Tecnología de Alimentos y Tecnología en Regencia de Farmacia, consciente de este compromiso, se encuentra desarrollando los tres frentes, para atender las nuevas exigencias del mundo moderno.*

*Es importante resaltar que la Universidad en su nuevo Estatuto General, acoge la Acreditación y establece la Autoevaluación como una tarea permanente. Nuestra Facultad está realizando la autoevaluación de programa de Química Farmacéutica con concurso de todos sus estamentos, y sus resultados serán evaluados por pares nacionales e internacionales, quienes conceptuarán ante el Consejo Nacional de Acreditación (CNA), responsable de informar al Ministerio de Educación, entidad que es la que finalmente acredita.*

*La acreditación no sólo otorga más facilidad para recibir recursos, sino que permite el reconocimiento social y científico, en el país y en el exterior.*

*Nuestra Facultad presenta su reconocimiento a Aquifar, Acitec, Ofil y la Asociación Nacional de Químicos Farmacéuticos de Colombia, por su compromiso con la profesión y por la realización de estos importantes certámenes académicos y científicos.*

*LAVIVE REBAGE DE ALVAREZ  
Decana Encargada  
Facultad de Química Farmacéutica*